

Kindertag und Kräuterwanderung an der Hermsdorfer Grundschule



Das schlechte Wetter störte die Kinder kaum beim ADAC-Fahrradparcours.



Unsere besten Radfahrer erhielten Urkunden und Medaillen vom ADAC und Frau Skubbin: Aurelia Kaubisch Kl. 1, Susanne Biedermann Kl. 3, Leonie Kühnel Kl. 2, Lia-Lotte Preisler Kl. 4

Im Juni 2012 führten die Kinder der 1. bis 3. Klasse Kräuterwanderungen rund um die Schule durch. Es ist erstaunlich was hier alles wächst und das man davon vieles essen kann.



Frau Blum erklärte den Kindern die Pflanzen und wozu sie nützlich sind. Vielen Dank dafür! Allen Kindern hat es sehr gefallen. Mal sehen, was sie im nächsten Schuljahr noch wissen?

Im Klassenzimmer durften sich die Kinder der Klasse 3 dann gesunde Spieße zubereiten und mit Kräutern von der Wiese garnieren. Es war für die Kinder wieder erstaunlich, wie lecker doch gesundes Essen schmeckt!



Die Kinder freuten sich über das leckere Frühstücksbuffet.



Frau Losch und Frau Kaden übten mit den Kindern das Anlegen von Verbänden. Nach einem Sturz mit dem Rad kann das nützlich sein.



Das abschließende Tauziehen mit den Polizisten bereitete den Kindern besonderen Gaudi!



Im Klassenzimmer durften sich die Kinder der Klasse 3 dann gesunde Spieße zubereiten und mit Kräutern von der Wiese garnieren. Es war für die Kinder wieder erstaunlich, wie lecker doch gesundes Essen schmeckt!

Sportfest an der Hermsdorfer Grundschule am 25. Juni



Kim und Josefine aus der 1. Klasse am Start zum 50-m-Lauf



Anton beim Ballweitwurf



Alle Klassen kämpften erfolgreich um beste Platzierungen beim 1000-m-Lauf.



Eine ordentliche Erwärmung vor dem Wettkampf ist sehr wichtig!



Aurelia beim Weitsprung



Ganz leckeres Mittagessen bereiteten wie jedes Jahr die Eltern der Klasse 4 vor. Vielen Dank dafür!

